

Kerlaz. « Quel élevage laitier demain ? »

L'association Baie de Douarnenez environnement (BDZE) avec Eau et rivières de Bretagne et le collectif Alerte à l'Ouest du Cap-Sizun organisent un débat intitulé « Quel élevage laitier demain ? », jeudi à Kerlaz.

BDZE propose ce nouveau rendez-vous après plusieurs débats sur l'agriculture, organisés depuis 2011 à Ploéven, au Juch et à Poullan. Le débat de jeudi sera ouvert à toutes les questions liées à l'avenir de l'élevage laitier comme l'autonomie des exploitations, l'amélioration de la condition animale et l'évolution des modes de consommation. Trois témoins participeront aux discussions à l'invitation des organisateurs. Jacques Caplat est un agronome, spécialiste de l'élevage. Fin 2015, il a publié « L'agroécologie, une éthique de vie » un recueil d'entretiens avec Pierre Rabhi.

Pendant 15 ans, Paul Hascoët a été éle-



Jean Hascoët, président de Baie de Douarnenez environnement propose un débat sur l'élevage laitier, jeudi à Kerlaz.

veur laitier avant d'expérimenter à Dinéault les pistes d'une agriculture diversifiée respectueuse du milieu et de la biodiversité. Le troisième invité est Jérôme Daniel, éleveur laitier en agriculture biologique à Cast. « Ce sera aussi l'occasion de comprendre pourquoi le plan algues vertes de la baie de Douarnenez prévoit d'augmenter les

surfaces en herbe et n'y parvient pas. Et de revenir sur les pollutions à l'origine de la fermeture de la plage du Ris », précise Jean Hascoët, le président de BDZE.

▼ Pratique

Jeudi à 20 h 30, salle Ti-an-Dud, à Kerlaz.
Ouvert à tous. Entrée libre.